



# SGE 五木東

平成29年11月5日(月) 学校便り



11月2日(木) 素晴らしい秋晴れのもと、文部科学省の直山木綿子教科調査官をお迎えて「Super Global Elementary school 五木東研究発表会」を開催しました。自信をもって英語でコミュニケーションをしている児童の姿は、130人余りの参会者に驚きと感動を与えました。

保護者のみなさんには、発表会を実施するにあたり、大変お世話になりました。10月22日(日)には、台風21号が接近し雨が降りしきる中、発表会に向けての美化作業に取り組んでいただきました。また、発表会当日には、受付接待や駐車場案内、会場設営、片付け等の重要な業務を長時間に渡って、笑顔で気持ちよく行っていただきました。直山調査官も、保護者の協力体制の素晴らしさに驚いておられました。本当にありがとうございました。当日、参会された先生方等の感想を一部紹介します。

- 子供たちの堂々とした姿、活動が楽しいと言わんばかりの姿を見て感動しました。
- 子供たちと先生方が、生き生きと英語を話している姿に感銘を受けました。

- 遠くまで来た甲斐がありました。直山先生の講演は当然ですが、先生方のたくさんの英語を積極的に使っている姿勢、子供たちの生き生きとコミュニケーションをとる態度等々、本当に素晴らしかったです。
- 素晴らしい発表会でした。1、2年生がすらすら英語を話していることにビックリしました。残り一年半をさらに頑張ってください。
- 学校・保護者・地域が一体となって、英語教育を確実に進めておられることに感動いたしました。子供たちの生き生きした表情、先生方の周到な準備、ALTとの連携等素晴らしかったです。
- 英語の授業に関するヒントをたくさんいただきました。保護者の方々の協力も素晴らしかったですね。弁当と豚汁もおいしかったです。
- 先生方の堂々とした授業の様子に、私も励まされました。子供たちの声も、とても大きくて明るくて、よい授業の積み重ねであることがうかがえました。初めて五木に来ましたが、今日は来てよかったです。